



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los vinos de Río Negro son reconocidos por los más exigentes mercados del mundo. Los valles rionegrinos, el caudaloso río, el clima frío y desértico, brindan las condiciones ideales para el cultivo de la vid, protegidas de los vientos por grandes y extensas alamedas.

Su ubicación, en el paralelo 39° de latitud Sur, convierten la zona de los valles en la más austral y la de menor altitud. Sus viñedos que se encuentran a sólo 250 metros sobre el nivel del mar y se extiende en los terruños aledaños a la localidad de Mainqué, Valle Azul, Chichinales, Villa Regina, Ingeniero Huergo, Fernández Oro y Cervantes.

Los suelos de ésta zona son ideales para obtener vinos de alta acidez y gran frescura. Y forman parte de la producción de vinos argentinos exportables. Es importante destacar que, según el Instituto Nacional de Vitivinicultura, durante el año 2020 la producción total de vino fue de 3.948.697 hl y sus exportaciones ascendieron a aproximadamente 800.000.000 dólares.

En la zona de Valle Azul, se asienta la Bodega Ribera del Cuarzo, un emprendimiento vitivinícola en constante expansión, liderado por Felipe Menéndez, heredero de una familia tradicional de productores de los famosos vinos Concha y Toro y Catena Zapata.

La historia de la Bodega Ribera del Cuarzo en Valle Azul se remonta al año 2001, cuando la condesa italiana Noemí Marone Cinzano reveló el potencial de estas tierras por entonces vírgenes y plantó las primeras 5 hectáreas de vides.

En la actualidad, Valle Azul se erige como un lugar único, entre las ciudades de General Roca y Choele Choel, productor de destacados vinos como Araucana Río de los Ciervos, en sus variedades malbec y pinot noir, Araucana Azul, entre otros.

Vinos que responden a las exigencias del mercado del vino argentino y mundial. Países como Estados Unidos de América, Inglaterra, Brasil, Alemania, España, entre otros, importan gran parte de la producción de la Bodega Ribera del Cuarzo y posicionan así los vinos rionegrinos en el exigente mercado mundial.

La vitivinicultura cumple un rol significativo en las economías regionales, al llegar tanto al



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

mercado interno como al codiciado mercado externo. Contribuye así a colocar a nuestra provincia, única en elaborar vinos desde la cordillera al mar, en un lugar de reconocimiento nacional e internacional.

En consecuencia, presento esta declaración de interés sobre la exportación de vinos rionegrinos lograda por la Bodega Ribera del Cuarzo, ubicada en Valle Azul.

Por ello;

Autora: Silvia Beatríz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés económico y productivo la exportación de vinos realizada por la Bodega Ribera del Cuarzo desde la localidad rionegrina de Valle Azul, a veintitrés naciones entre los que se encuentran Estados Unidos de Norteamérica, Brasil, España, Inglaterra y Alemania, entre otros.

Artículo 2°.- De forma.